

ぎんなん

中原小だより(中原小校長室) 第14号

H30.3.1

早いもので本年度も残り1か月

1月は「いく」2月は「にげる」3月は「さる」と言われていますが、もう3月になり、本年度も残り1か月となりました。

2月にあった行事を簡単に紹介します。

阿蘇郡市小体連バドミントン大会



型目の 1 が校はま入たした 1 が校はま入たした。 1 が校はま入たしで 1 が校はま入たしで 1 が校はま入たしで 2 の小ま援がでるどう で出せ賞ちたる でるどう でおただ、 でるどう でるどう でるどう でるどう でるどう でると もでる がった として のいな にがよる にがよる にがなる にがな にがなる にがな にがなる にがなる にがなる にがなる にがなる にがなる にがなる にがな にがな にが

んも送迎や応援お世話になりました。

学校評価アンケートお世話になりました

本年度の学校評価アンケートは、保護者のみなさんにはお忙しい中大変お世話になりました。

ほとんどの項目で「よくできている」「できている」という評価をいただきありがたいなと思うと同時に、今後もしっかり学校経営に努めていかなければならないと気を引き締めたところです。

学校では他にも調査やアンケートを実施し、子どもたちの生活の様子や学習の様子を把握しようとしていますが、熊本県の調査の結果で課題として言われていることが3つありました。(県全体の結果として)

1つは、夜10時より遅くに就寝している子どもの割合が多いことです。本校の子どもたちは、ほとんど早く

寝ているようですが、他の学校では低学年でも夜遅くまで起きて、テレビを見たり、ゲームをしたりしている子どもがいるようです。

2つめは、1つめと関係しますが、家庭学習の時間が 少ないようです。本校はほとんどできているようですが、 できていないと答えられた家庭もあります。学校からの 宿題の他に自分で課題を考えて、その学年に応じた時間 は、勉強してほしいと思います。

3つめは、朝ご飯のことです。本校の子どもたちはほとんど食べてきているようですが、他の地域の学校では朝ご飯を食べない子どももいるようです。また、朝食は食べていると答えた家庭でも、飲み物だけだったり、財菓子のような簡単なものだけだったりと、課題のあるところもあるようです。

以前学校便りで紹介しましたように、朝ご飯をきちんと食べないと学校での学習に支障が出ます。しっかり食べて登校できるよう家庭のご協力をお願いします。

南小国町駅伝大会

田町ま心中調もチが 日小わ雨がはたかこ 日回がかしムどうす。 日回がかしムどうす。 の、参 はたさ小良てムき はたさかに がしたでもにる を はたさかしたがこ



役場がスタート・ゴールで、私はそこにいたので全体は分かりませんが、どの選手も沿道の応援を受けて、しっかり走ったようです。

今年箱根駅伝を走った青山学院大学の選手が一緒に走ってくれて、走り終わった後、一緒に写真も撮ってたただきました。さすが駅伝の選手、その走りは子どもたちもいい勉強になったと思います。 ひょっとして中原小からも箱根駅伝を走る選手が出てくれるなら、箱根まで応援に行かなければなりませんね。